



学びの杜

北郷学園



教育理念「共に学び 共に創り 夢を叶える学園」

9年生 保育実習

学びの杜 北郷学園は認定こども園、北郷小学校、北郷中学校が同じ敷地内にあり、自由に行き来ができるようになっています。毎週5年生が読み聞かせに行ったり、ALTのジョージ先生が園児の英語遊びに行ったりして交流を深めています。9月5日（木）、この日は9年生が保育実習を行いました。

9年生はこの日を楽しみに準備を進めてきました。初めはぎこちなかった9年生でしたが、園児の笑顔にすぐに打ち解け、充実した活動になりました。こども園には、9年生が園児として通っていた頃の先生もいらっしやり、生徒の成長に目を細めておられたそうです。こども園のみなさん、ありがとうございました！



英語暗唱弁論大会

9月19日（木）に地区英語暗唱弁論大会が国際交流センター小村記念館で行われました。本校から9年生の川畑風介さん、中津勇仁さんが参加しました。練習してきた成果を出し切り、やりきった表情をしていました。

県南吹奏楽部祭

9月15日（日）に南郷ハートフルセンターで県南吹奏楽祭が開催されました。北郷中学校吹奏楽部は、トップバッターとしてステージに立ちました。今年度より部活動指導員として指導してくださっている福田浩樹先生の指揮の下、日南市民吹奏楽団との合同演奏で4曲も演奏してくれました。各楽器のソロパートもあり、きれいな音色を奏でていました。幕間では、楽器の紹介もあり、また、日南・串間市内の中学生・高校生の合同バンドもあり、大いに盛り上がりました。



【国際交流センター小村記念館にて】

伝統芸能を披露

「道の駅きたごう」が誕生して1年となりました。それを記念しての「周年祭」が10月12日（土）、13日（日）に行われました。その周年祭に、道の駅きたごうさんから7年生に出演依頼がありました。

7年生は、総合的な学習の時間で、地域に伝わる伝統芸能を学んでいます。その伝統芸能を披露しませんか、というお誘いでした。「地域を元気にしたい」「中学生の頑張っている姿を地域の方に見ていただきたい」との思いからお誘いくださったそうです。

これに賛同した19名の生徒が、ボランティアとして祭りに参加し、「獅子舞」「棒踊り」「清流太鼓」を披露しました。どれも、北郷に伝わる伝統芸能です。

当日は天気に恵まれ、7年生は緊張しながらも堂々と発表することができました。



芋ほり体験活動

9月20日（金）にこども園のぞう組さんと1・2年生合同で、芋ほりをしました。この芋は、5月23日に同じく合同で芋の苗を植えたところから始まっています。7月には植えたサツマイモの観察と草取りを行いました。今年は天候にも恵まれ、ぐんぐん育ち、昨年より2週間も早く収穫することができました。

